

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 4 de Enero de 2015.

Irún inaugura este lunes una muestra fotográfica sobre la desaparecida fábrica de Porcelanas Bidasoa

- LAS IMÁGENES HAN SIDO TOMADAS POR EL ARQUITECTO Y FOTÓGRAFO AITOR IZAGIRRE ANSA ANTES DE LA DEMOLICIÓN DE LA PLANTA

- EUROPA PRESS
- IRUN

4 enero 2015 16:31

La localidad guipuzcoana de Irún acogerá, desde este lunes, una muestra fotográfica sobre la emblemática empresa Porcelanas Bidasoa con imágenes tomadas por el arquitecto y fotógrafo Aitor Izagirre Ansa antes de la demolición de la planta. La exposición podrá visitarse hasta el próximo 18 de enero en la sala de Laboral Kutxa del paseo Colón de la localidad fronteriza bajo el epígrafe 'Porcelanas y otras geometrías del Bidasoa'.

Las imágenes mostradas fueron tomadas por Izagirre Ansa el 5 de octubre de 2011, días antes de la demolición de la fábrica irundarra. Además, en formato mayor, se muestran distintas geometrías de la comarca del Bidasoa.